

INTERPELLATION

SITUATION SUR L'ACCUEIL DES REFUGIES

UKRAINIENS A PULLY

En raison de la guerre en Ukraine, la politique d'accueil suisse des réfugiés provenant de ce pays est aujourd'hui beaucoup plus souple et rapide. De nombreuses collectivités et de nombreux privés se montrent très généreux pour la mise à disposition d'infrastructures.

- La commune de Pully a-t-elle reçu des demandes pour héberger des réfugiés? Le cas échéant, combien?
- Si oui, quelles sont les mesures prises par la Municipalité de Pully pour leur accueil d'urgence?
- Comment la commune collabore-t-elle avec les autorités cantonales chargées de cette problématique?
- Pully envisage-t-elle la mise à disposition de locaux? Si oui, lesquels?
- La commune a-t-elle prévu d'organiser une collecte de dons auprès de la population pullliérane? Si oui, comment entend-elle l'organiser?
- Finalement, comment la commune prévoit-elle de communiquer à la population sa politique d'accueil des réfugiés ukrainiens?

Je vous remercie chaleureusement pour vos réponses.

Pully, le 22 mars 2022

Géraldine PADEZ